



Le Dr Luison Essomba opte désormais pour la discrétion médiatique.

Le Dr Luison Essomba, enseignant de droit public et analyste politique, a décidé de prendre du recul vis-à-vis des médias afin de protéger sa carrière académique.

Le Dr Luison Essomba veut voir sa carrière évoluée. Habituellement présent sur les plateaux de débats télévisés et radiophoniques, le Dr Essomba a été plutôt discret ces derniers temps, ce qui évidemment a suscité l'interrogation de nombreux de ses adeptes.

Dans une réponse à un internaute curieux de son absence médiatique, le Dr Essomba a confié que ses interventions publiques avaient des conséquences négatives sur sa progression professionnelle à l'université de Douala. « Ma carrière est bloquée à l'université en raison de mes prises de position dans les médias. J'ai pris la décision de me retirer », a-t-il déclaré, laissant ainsi lire entre les lignes que ses prises de positions politiques franches et directes pouvaient être mal perçues par l'administration universitaire.

Connu pour son franc-parler et son analyse percutante, le Dr Luison Essomba semble désormais privilégier la discrétion pour éviter tout désagrément professionnel. Ses supporters regretteront certainement son absence des débats médiatiques, mais il est clair que le Dr Essomba a désormais priorisé sa carrière académique et son intégrité professionnelle plutôt

que de continuer à relever tares du régime en places.

Suivez la chaîne 237actu.com sur WhatsApp et restez branchés sur le
Cameroun: <https://whatsapp.com/channel/0029VaOtoEt0G0Xh0zqkFW1Q>